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●本日の司会       （宇田川 泰弘副SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （今藤 貫徳会長） 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 

 
 

●会務報告         （今藤 貫徳会長） 

 

今週の土曜日から 8 名でソウ

ル国際大会へ行ってまいります。

私は初めてなのですが、本田委員

長のもと、行って色々なことを経

験してきたいと思います。 
 
 
 

私事ではございますが、会社が佐賀や長崎にもござい

まして、今週月曜から行ってまいりました。いくつかの支

店を合併しまして、長崎の平和公園前になったのですが、

そこへ行ってきました。その横に原爆が落ちたであろう

ポイントがある公園がありまして、そこを抜けると原爆

資料館がまた新しく出来ていまして、現代風に分かり易

く説明されていました。説明を受けながら色々と見まし

たが、とても酷いものでした。広島はウランの原爆で、長

崎はプルトニウムの原爆で、相当エネルギーは違います。

長崎にはもともと、原爆は落とす予定はなかったそうで

うす。京都の予定だったのですが、その日は曇りで全然下

が見えず、最終的な場所が長崎になったそうです。8 月 9

日 11 時 2 分に落とされたのですが、直前まで雲が開かず

やめようとなっていたところに、すっと開いて地上が見

えたそうです。10 歳くらいの子が直立不動で妹を背負っ

て立っているのですがその妹は亡くなっている写真など、

色々な悲惨な写真がありました。 

そこから、長崎は復興していったのですが、長崎の人達

は毎年その時間になると、黙とうを捧げています。 

やはり、いけないことなのだと痛切に感じてきました。 

先日の熊本地震の被害は長崎には全くないような感じ

でした。長崎は、観光地でもあるので、何かの機会に是非

訪れてみてはどうかと思います。 
 

●幹事報告         （渡邉 信義幹事） 
 

 
 

熊本地震の募金箱設置が、本日で最終となりますので、

ご協力よろしくお願いいたします。 
 

6 月 9 日（木）18：30～ 昭島 RC との合同例会を開催

いたしますので、ご出席をお願いいたします。登録料は

5,000 円です。 
 

3 月まで当クラブの米山奨学生であったレ・ホアン・ア

ンさんよりメールをいただきましたのでご紹介いたしま

す。 
 

アンです。 

いつもお世話になっております。 

羽鳥さんとクラブのみなさんはお元気ですか。 

研修のため連絡が遅くなり大変申し訳ございません。 

配属は大手町の本社になりました。 

毎日勉強ですが、とても楽しいです。 

住所は新しく変わったのでお知らせします。 

少し落ち着いてきたので、また近々クラブに遊びにいき

ます。声をかけて頂けたら嬉しいです。 

今後ともよろしくお願い致します。 
 

2016 年（平成 28 年）5月 25 日（水） 

第 1281回例会報告 



●新会員卓話 

足立 直隆会員  
 

こんばんは。4 月から会員とな

りました足立です。3 月に昭島市

の中神町にあだち動物病院を開

院させていただきました。本日は、

なぜ昭島市に動物病院を開院し

たかということを踏まえて、お話

をさせていただきます。 
 

 平成 8 年に獣医師になりまして、今年で 20 年になりま

すが、2 年前までは勤務医として働いておりました。2014

年 11 月に診療方針等の行き違いで、前職を退職し、途方

に暮れている時に、以前から友人であった須田会員にご

相談をしたところ、男ならウダウダ言わず自分でやって

みろと言われました。それから、たましんさんに融資を受

けまして、建てた後の外構などは同じく会員の志賀さん

にお願いして、やっと自分の希望した病院が出来ました。 

獣医師の仕事として皆さん考えるのは、病気の原因を

見つけて治療をして返すというのが、イメージだと思う

います。今は色々な技術が発達して人間と同じように、血

液検査、超音波検査、CT、MRIまで出来るような状況です。

保険は効きませんから、人間と同じような検査をすると、

大変な費用がかかります。散々お金をかけて検査をして、

原因が分かりませんということもあります。原因が分か

らないので、治療出来ませんと普通に言ってしまう病院

がいくつもあります。また、動物と言っても、犬猫だけで

なく鳥やウサギなどたくさんいるので、覚えることが多

すぎて、全てを網羅することは非常に難しいので、専門以

外になると他の病院へ行ってくださいと簡単に言ってし

まう若い獣医師さんも増えています。 

そのような状況ですので、私としては、病気を治す獣医

というよりは、飼い主さんと動物達の幸せを守ることを

目的とした病院を作りたいと思いまして、今回やってみ

ようと決断しました。 

先日も 14 歳のシェルティーのワンちゃんが、散歩をし

ていたら急に倒れて吐いてしまったということで、他の

病院へ行ったら、では検査をしましょうと言われたので

すが、飼い主さんは、もう歳だし弱っているので検査をす

るのはかわいそうと思ったそうです。ですから、話をきい

て何もせずに帰ってきてしまったそうです。その方が、2

日後に少し元気になってきたので、診てくれないかとう

ちの病院に来院をされました。原因は色々考えられまし

た。ただ明らかに今の状況は、脱水をしていて、元気がな

くて痛がっているので、せめても脱水を改善するための

点滴をしてあげて、痛みを抑える治療をしてあげるだけ

でもいいのではないですか、と提案をしました。飼い主さ

んは了承して、もしそれでもダメだったら、検査をするか

諦めるか決めますからお願いします、と仰いました。なぜ、

他の病院がそれを出来ないかというのは、コミュニケー

ション不足ではないかと思います。飼い主さんの要望を

聞けず、自分達の考えを押し付けてしまって、すれ違って

しまっているのだと思います。人間と違って、動物達は物

が言えませんで、飼い主さんとコミュニケーションを取

るとこが大切ではないかと思います。 
 

単純に、動物達とご家族の方が、幸せに過ごしてもらい

たいと思います。ワンちゃんネコちゃんは全力で愛情を

示してくれますし、それに応えれば喜んでくれます。それ

を見ている皆さんもほっこりした気持ちになると思いま

す。その為に、私が少しでもお手伝いが出来たらよいなあ

と思っています。これからも頑張っていきますので、皆さ

んのご協力をお願いいたします。 
 

●ニコニコ BOX発表   （椎名 正明親睦委員） 
 

 
 

◎今藤会長 

足立先生、本日の卓話楽しみにしています。今週末より、

ソウルへ行って来ます。 
 

○渡邉幹事 

足立会員 本日の卓話よろしくお願いいたします。 
 

○本田会員 

先日おこなわれました合同ゴルフコンペとクラブゴルフ

コンペのダブル優勝できましたので、賞金の一部をニコ

ニコします。 
 

・足立会員 これから、よろしくお願いします。 
 

・岩本会員 足立会員卓話よろしくお願いします。 
 

・小島会員 足立さん卓話ありがとうございます。 
 

・佐々木会員 足立会員卓話ありがとうございます。 
 

・志賀会員 

足立さん、今日のお話楽しみにしていました。 

よろしくお願いします。 
 

・渡部会員 
 

●出席報告      （曳地 義正出席委員長） 
 

 
 

会員数 48 名 

出席義務会員 46 名 

本日の出席 32 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 

●次週例会予定  （浅見 勇プログラム委員長） 
 
 
 

6 月 1 日（水） 
 

「卓話」 

米山奨学生 

レーボリ カリン イレネさん 
 

 

●閉会点鐘         （今藤 貫徳会長）
 


